Pressemitteilung

Geschwindigkeitsanzeige im Quartier Buer-Ost

Ergebnisse aus der Lindenstraße liegen vor

Die AG Verkehr im Quartiersnetz Buer-Ost hat die Messungen auf der Lindenstraße Richtung Süden vom 05.12.2022 bis 07.03.2023 inzwischen von der Stadtverwaltung bekommen und ausgewertet. Die Örtlichkeit wurde gewählt, weil die Lindenstraße häufig auch als Durchgangsstraße benutzt wird und die Geschwindigkeitsanzeige bereits im Sommer 2020 Richtung Norden eingesetzt wurde. Hier einige für uns wichtige Erkenntnisse:

Insgesamt wurden hier pro Tag ca. 200 Verkehrsteilnehmer/innen mehr erfasst als im Sommer 2020 Richtung Norden. Montags bis freitags waren es täglich ca. 1.200, samstags 1.000 und sonntags 700.

Auch hielten sich über 50 % (53,5 %) nicht an Tempo 30. "Mit einer Geschwindigkeit von 77 km/h gab es erneut einen sehr hohen "Spitzenwert", so Dr. Klemens Wittebur, "und das an einem Freitag um 16:00 Uhr.

Ebenso erschreckend ist die Feststellung, dass am 10.01.2023 um 22:00 Uhr eine Erhöhung der Geschwindigkeit um 47 km/h beim Passieren der Anzeige von 31 km/h auf 78 km/h in 8 Sekunden gemessen wurde.

Ca. 50 % reduzierten ihre Geschwindigkeit, nachdem sie von der Anzeige erfasst wurden. Die AG Verkehr sieht sich mit dieser wichtigen Erkenntnis in ihrer Anregung an die Verwaltung bestätigt, in weitere Geschwindigkeitsanzeigen zu investieren.

Vom 06.03. bis zum 05.06.2023 werden die VerkehrsteilnehmerInnen im Quartier Buer-Ost jetzt in der Akazienstraße auf ihre Geschwindigkeit aufmerksam gemacht (Foto).

Dr. Klemens Wittebur

